



UNIÓN  
DEL PERSONAL  
MILITAR  
ASOCIACIÓN CIVIL

## 17 de agosto: Paso a la inmortalidad del General José de San Martín

Ante un nuevo aniversario del fallecimiento del General José de San Martín, conmemoramos la figura de uno de los máximos líderes de nuestra Patria.

El 17 de agosto de 1850 moría en Francia José de San Martín, conocido como "Gran Libertador" y uno de los próceres más importantes de toda Sudamérica. Fue un militar y político cuyas campañas revolucionarias fueron decisivas para las independencias de Argentina, Chile y Perú.

A 174 años de su fallecimiento, **UPMAC** recuerda a este prócer nacional "Padre de la Patria" quien a lo largo de su vida demostró una impecable trayectoria militar y un magistral arte de la guerra.

¡Viva el Libertador!